



REPSOL: ACCIONES DE LIMPIEZA TIENEN UN AVANCE DEL 89%

Lima, 05 de marzo del 2022. Repsol comunica que a la fecha registra un 89% de avance en su cronograma de limpieza y acciones de primera respuesta frente al derrame de petróleo. De igual manera, habiendo culminado el retiro del producto de las superficies marinas, la empresa ha iniciado el proceso de muestreo, en cumplimiento del mandato e indicación de las autoridades.

“Estos muestreos son realizados por laboratorios independientes y acreditados. Los resultados de estos análisis nos darán información fidedigna sobre el estado del agua y del fondo”, explica el vocero de la compañía, José Reyes, mediante un video comunicado.

Asimismo, Repsol mantiene un monitoreo permanente del litoral y cuenta con los recursos necesarios para actuar en caso de que apareciesen nuevas manchas provenientes de peñas y acantilados por acción natural de las olas.

Respecto a las Áreas Naturales Protegidas (ANP), se viene realizando una evaluación biológica de las mismas, contando con el trabajo del científico peruano Marino Morikawa.

La empresa reiteró su compromiso de seguir trabajando en la restauración del litoral peruano, desplegando todos los esfuerzos que sean necesarios.

Para mayor información visita la web: <https://compromisorepsol.pe/>

FanPage: [Repsol Perú](#)

Twitter: [@repsol_peru](#)